

WNI

Polsek Purwakarta Kota memastikan tahapan Pemilu 2024 berjalan lancar, salah satunya melaksanakan pengawalan distribusi Kota Suara

Purwakarta Kota - PURWAKARTA1.WNI.OR.ID

Feb 9, 2024 - 10:29



PURWAKARTA - Polres Purwakarta, Polsek Purwakarta Kota terkait Pemilu 2024. Secara umum, keamanan dan kelancaran Pemilu adalah prioritas bagi pihak kepolisian di berbagai daerah.

Komitmen Polres dan Polsek dalam mensukseskan Pemilu mencakup beberapa hal seperti : Pengamanan Wilayah, yaitu menjaga keamanan di wilayah tersebut untuk mencegah terjadinya tindakan yang dapat mengganggu proses pemilihan.

Selanjutnya penanganan potensi konflik, menangani potensi konflik atau ketegangan yang dapat muncul selama periode pemilihan, baik itu konflik antar pendukung calon maupun konflik sosial.

Sarana Pengamanan TPS (Tempat Pemungutan Suara) yaitu, menjaga keamanan di TPS dan memastikan proses pemungutan suara berlangsung dengan lancar.

Kerjasama dengan pihak terkait : bekerjasama dengan instansi terkait seperti Komisi Pemilihan Umum (KPU), Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), dan pihak terkait lainnya.

Penyuluhan dan Edukasi masyarakat, melakukan kegiatan penyuluhan dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya pemilu, hak suara, dan partisipasi aktif dalam proses demokrasi.

Kapolres Purwakarta melalui Kapolsek Purwakarta Kota Kopol Subagyo SH, mengatakan saat ini Kepolisian untuk memastikan keamanan dan integritas dalam proses pemilihan. Pengawasan distribusi kotak suara menjadi penting untuk mencegah potensi ancaman atau gangguan yang dapat terjadi selama transportasi kotak suara dari tempat penyimpanan ke Tempat Pemungutan Suara (TPS).

“Dengan melibatkan Polsek Purwakarta Kota dalam pengawasan distribusi kotak suara, diharapkan dapat memberikan perlindungan tambahan terhadap kotak suara dan memastikan bahwa mereka sampai di TPS dengan aman. Pengawasan ini juga bisa menjadi langkah pencegahan terhadap potensi tindakan kriminal atau tindakan yang dapat mengganggu integritas pemilihan,” ucap Kapolsek Purwakarta Kota, pada hari Jumat 09 Februari 2024

Penting untuk mencatat bahwa keamanan distribusi kotak suara hanyalah salah satu aspek dari tugas yang diemban oleh aparat kepolisian selama periode pemilihan. Mereka juga dapat terlibat dalam upaya-upaya lainnya, seperti pemantauan keamanan di sekitar TPS pada hari pemilihan dan penanganan potensi konflik yang mungkin muncul.

“Langkah-langkah ini merupakan bagian dari keseluruhan upaya untuk memastikan bahwa pemilihan berlangsung dengan lancar, adil, dan aman, sehingga masyarakat dapat melaksanakan hak pilihnya dengan nyaman dan tanpa tekanan,” ucap pria yang akrab dipanggil Subagyo itu.

Komitmen ini, dinyatakan secara terbuka oleh Kepolisian untuk memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa proses pemilihan berlangsung dengan aman dan tertib. Penting untuk memahami bahwa komitmen ini juga dapat bervariasi tergantung pada situasi lokal dan dinamika politik yang mungkin ada di wilayah tersebut.